

Cuba se prononce pour la gouvernance démocratique et participative d'Internet



Beijing, 17 décembre, (RHC).- Cuba s'est prononcée pour une gouvernance internationale d'Internet qui soit démocratique et participative, qui garantisse la même responsabilité pour tous les états.

Le vice ministre cubain des communications, Wilfredo González, qui participe à Beijing à une conférence mondiale d'États, a signalé que la promotion de l'usage pacifique et légitime des technologies de l'information est une priorité.

Il a souligné qu'il est inacceptable que moins d'une dizaine de groupes ou corporations détermine ce qui est lu, vu ou écouté dans la planète.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le vice ministre cubain a mis l'accent sur l'importance que Cuba accorde aux multiples opportunités qu'offre le cyberspace pour le développement et le bien être de l'humanité. Il a critiqué l'utilisation illégale des nouvelles technologies de l'information pour favoriser l'instabilité politique.

Il a dénoncé le fait qu'entre 2014 et 2015 Cuba a notifié à plus de 130 pays, des attaques cybernétiques perpétrées contre des ordinateurs dans notre territoire dans le but d'affecter des institutions militaires, scientifiques et techniques et financières situées dans des pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79120-cuba-se-prononce-pour-la-gouvernance-democratique-et-participative-dinternet>



Radio Habana Cuba